

WARTA

MILITER

Pangdam IV/Diponegoro Awali Kunker Pertamanya ke Korem 072/Pamungkas

Muhis - KOTAYOGYAKARTA.WARTAMILITER.COM

Mar 9, 2021 - 19:33



Pangdam IV/Diponegoro ketika memberikan pengarahan ke 32 perwira jajaran Korem 072/Pmk di aula Makorem, Selasa (9/3/2021) siang. (Ft. Muhis)

YOGYAKARTA - Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto melakukan kunjungan kerja ke Korem 072/Pamungkas, Selasa (9/3/2021) siang.

Kedatangan Pangdam Mayjen TNI Rudianto merupakan kunjungan kali pertamanya di Korem ini pasca dilantik oleh Kasad Jenderal TNI Andika Perkasa

sebagai Pangdam IV/Diponegoro di Mabesad, Jakarta lalu.

Pangdam tiba di Makorem 072/Pamungkas, DIY, pukul 12.30 WIB, oleh Asintel Kasdam IV/Diponegoro dan Asops Kasdam IV/Diponegoro selanjutnya disambut langsung oleh Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Ibnu Bintang Setiawan dengan diawali laporan di depan pintu masuk Makorem.

Pada kunjungan perdana Pangdam Mayjen TNI Rudianto tersebut, juga turut menyambut para Kasi Kasrem 072/Pamungkas dan Kapenrem 072/Pamungkas Mayor Czi Agus Sriyanta.

Sementara itu, Pangdam Mayjen TNI Rudianto mengatakan bahwa, agenda kunjungan kerjanya di Korem 072/Pamungkas untuk melihat langsung satuan Korem 072/Pamungkas di Yogyakarta sekaligus perkenalan sembari memberikan pengarahan kepada perwira Korem dan Komandan/Kepala Satuan Balak jajaran Korem 072/Pamungkas.

Namun sebelum memberikan pengarahan, Pangdam menyempatkan diri bersama Danrem 072/Pamungkas meninjau ruangan Korem yang direnovasi meliputi tempat fitnes, Puskodalops, kamar mandi anggota, ruang rapat Manunggal dan aula serba guna.

Sedangkan pengarahan Pangdam pada kesempatan kali ini, ia menekankan kepada pencegahan pelanggaran prajurit dan ASN. Menurutnya, pelanggaran prajurit bisa diminimalisir oleh Komandan satuan atau pimpinan dengan cara turun langsung mendekati prajurit atau bawahan.

"Nah, kalau Komandan dekat dengan anggotanya maka bisa mengungkapkan masalah yang dihadapi oleh anggotanya," ujar Mayjen TNI Rudianto.

Oleh karena itu, ia mengajak para Komandan di jajaran Korem 072/Pamungkas, mulai detik ini, hari ini untuk turun ke bawah agar lebih dekat dengan anggota. Ini penting sambungnya, karena di lingkungan TNI AD yang banyak dipimpin adalah manusia dan bukan alat.

"Jadi, tolong untuk mengurangi pelanggaran anggota tentara atau ASN lingkungan satuan kita, ayo kita door to door dekati mereka. Kan tidak menurunkan pangkat jika Komandan dekat dengan bawahannya," jelas Pangdam IV/Diponegoro di hadapan 32 perwira jajaran Korem 072/Pamungkas ini.

Cara lain yang bisa dilakukan para Komandan dalam meminimalisir pelanggaran anggotanya, adalah tugas yang diberikan harus jelas. Yakinkan akan tugas yang akan dilaksanakan sehingga tidak mengambang.

"Tapi kalau dia tidak tahu, diajari. Jangan dimarahi. Kalau sudah diajari, lalu di awasi dan dikontrol sehingga prajurit dan ASN bisa menjalankan tugasnya dengan baik," tandasnya seraya menegaskan bahwa, jika para pimpinan dan perwira bisa melakukan hal ini ke prajurit dan ASN-nya, maka pelanggaran akan bisa diminimalisir di lingkungan satuan yang dipimpinnya. (Muhis)